
                                           

 

 

  

 
 

 

運動会に向けて頑張っています 
運動会の練習が佳境に入っています。月初めは曇天の日が多く、比較的暑さもまだましで

したが、今週は湿度も増して厳しい暑さの中での練習となっています。休憩時間をこまめに

取って水分補給の時間を定期的にもったり、出番を待つグループは日陰に入れて待たせたり

するなど、熱中症対策も丁寧におこなっています。そんな中ですが、暑さにも負けず、児童

生徒は一生懸命練習に励んでいます。コロナ禍のため「はい」や「おねがいします」などの

元気な声出しや、「声を出しての声援」が行えない中、ともすれば集中しにくい条件ではあり

ますが、それに負けず、きびきびと動いたり、全力を尽くして競技や演技の練習をしたりし

ている姿は大変すばらしいと感じています。トランペット鼓隊も、例年であれば１学期から

練習を開始していましたが、今年は、１学期中は練習をすることができず、２学期に入って

からのスタートでした。短い期間の中での演奏に心配もありましたが、何とか仕上がってき

ています。準備期間の短さのため、今年は 1曲のみの演奏となり、十分な演奏とはいかない

かもしれませんが、子どもたちの頑張りをぜひお聴きくださ

い。 

その練習で、一つ効果があったのは、各楽器の手元の動画を

撮影して、クロームブックで見ることができるようにしたこと

です。動画の動きにリードしてもらいながら、個人でも効率的

な練習が可能ですし、クロームブックを持ちかえった際は、家

で確認することもできます。同じように、表現活動（ダンス）

でも効果的でした。全校登校日以降に、小学部のダンスや、中

学部のよさこいソーランの振り付けを動画で見られるようにし

ていたことで、練習初日にすでに振り付けを覚えていた子ども

が多かったようです。ICT 機器のおかげで、短い練習時間で効

率的に運動会の練習を進めることができました。一人一台端末

の効果を実感できた出来事でした。 

 

推薦図書を買わせていただきました 
以前にお伝えしましたように、四国中央市 PTA親善球技大会中学校リーグの部で、本校 PTA

男子チームが優勝しましたが、その副賞で、「図書１万円分」の目録をいただきました。この

度、それを使わせていただき、小学部の「かいけつゾロリ」シリーズをはじめ中学部も含め

て本を購入させていただきました。本当にありがとうござました。昨年度は、寄付をはじめ

思わぬ形でたくさんの図書の購入ができましたが、今年

もこのような形で購入することができてうれしい限りで

す。子どもたちも大

変喜んでいます。本

当にありがとうご

ざいました。大切に

活用させていただ

きます。 

新宮小・中学校長だより 2022.9.16 緑萌ゆ 


